



Continuarán las discusiones por reformas en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ LUIS ARÉVALO).- Se prevé que al iniciar el periodo ordinario de sesiones, el 1 de febrero, se reactive la discusión en la **Cámara de Diputados**, de la Reforma a la Ley General del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores, aprobada en el Senado. Además, se esperan los debates de reformas laborales, incluida, la reducción de la jornada de 48 a 40 a horas a la semana, así como la discusión de iniciativas de leyes secundarias para fortalecer las reformas constitucionales en materia de Petróleos Mexicanos y la CFE.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!18927?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!18927&authkey=!ALG6llDCW1d74vs&ithint=video&e=H9N5N8>